
今日の方

2025年10月6日 ～ 10月12日

翻訳 村越 克子
野口 恵美子

編集 野口 恵美子

この冊子の聖句は新改訳聖書第三版を使用しています
※翻訳・編集以外でも協力して下さっている兄弟姉妹がいます

御茶の水キリストの教会

10月6日(月)

はがれ落ちないように

聖書朗読 伝道者の書 3:1～8

神を愛する人々、すなわち、神のご計画に従って召された人々のためには、神がすべてのことを働かせて益としてくださることを、私たちは知っています。 ローマ 8:28

ヨーロッパを旅行中、大聖堂の広い壁一面に描かれた美しい油絵を見て感動しました。近づいて作品をよく鑑賞してみると、油絵だと思ったその絵は、実はモザイク画であることがわかりました。私の爪ほどの大きさの何千もの小さな石、タイル、ガラスが組み合わせられて、色鮮やかな聖書の登場人物が描かれていました。

人生におけるすべての経験は、自分がどんな人間であるかを描き出します。

なぜ自分にこんなことが起こるのかと不思議に思うことがあるかもしれませんが、神様は私たちの人生という絵画の全体像をご覧になっています。悲しいことや苦しいことがあると、人生が灰色、茶色、あるいは黒く見える日もあります。でも、その一方で、明るい黄色や赤で彩られた、素晴らしい幸せな日々もあります。そこに青や緑、つまり穏やかで平和な日々が加わるのです。色彩のコントラストこそが、モザイク画を美しくします。

壁から剥がれ落ちてしまわないように、モザイク画にはしっかりとした土台とモルタルが必要です。イエス様こそ私たちの永遠の土台であり、信仰が人生がくずれ落ちないようにしっかりと支えてくれます。私たち一人ひとりが、神様に愛され、創造された美しい存在なのです。

讃美歌 295 やすしや 罪の世にも

祈り 親愛なる神様、私たちの日々の生活に寄り添ってくださり、ありがとうございます。良い日も悪い日も感謝いたします。神様の時機が来れば、私たちの悲しみを喜びに変えてくださることを私たちは知っています。イエス様のお名前において。アーメン。



テキサス州 ヒューストン / ジェイン・ポー・マッセイ

10月7日(火)

本当の暗闇

聖書朗読 イザヤ書 9:1~7

あなたのみことばは、私の足のともしび、私の道の光です。 詩 119:105

美しい小川の近くや、落差のある滝の下を2日間ハイキングしたことがあります。13歳の息子と16歳の娘はふざけたり歌ったり、本当に素晴らしい2日間でした。

楽しい2日間を過ごしたあと、私たちは、暗闇の中、狭いジグザグ道を一列になって下ることになりました。本当の暗闇です。周りは何も見えません。片側は岩とシダと苔のほぼ垂直の壁。反対側は何もない断崖絶壁、まさに奈落の底です。

道幅が狭すぎてテントを張ることができず、何時間も歩き続けました。頼みの綱は懐中電灯の灯り2つだけ。夫が1つの懐中電灯を持って先導し、自分と息子のために小さな円を照らし出します。娘がもう1つの懐中電灯を持ち、自分の足元と、続いて歩く私の足元の道を照らしました。

私は娘の足跡の上をぴったり踏むようにして歩きながら思いました。娘が照らす光が、私が山を無事に下る唯一の頼りなのだと。娘が照らす光がなかったら、安全な場所に足を置くことはできませんでした。

イエス様が『わたしは、世の光です。』(編注:ヨハネ 8:12)と言われたとき、そのメッセージは視覚的に強く訴え、この世には真の闇があることがわかりました。この世には霊的な闇、本当の闇の中を歩んでいる人たちがいます。イエス様は生ける光であり、私たちを導いてくださるお方です。

讃美歌 275 つよき神の子

祈り 親愛なるお父様。私の霊的な目を開け、日常生活の中で、人々を取り囲む暗闇があることに気づかせてください。私が、あなたの光を映し出すことができますように助けてください。イエス様のお名前において。アーメン



オクラホマ州 タレクヴァ / コニー・パクストン・エドワーズ

10月8日(水)

その日

聖書朗読 イザヤ書 12章

エッサイの根株から新芽が生え、その根から若枝が出て実を結ぶ。 イザヤ 11:1

18世紀のイギリスで“文壇の大御所”と呼ばれたサミュエル・ジョンソンは、こんな言葉を残しています。「人は二週間後に絞首刑になると知ると、驚くほど精神が集中するものなのです。」つまり、危機は人間の集中力を高めるということです。アッシリヤ軍がイスラエルの東側を突破し、主要都市を次々に陥落し、エルサレムにまで進軍してきたとき、イスラエルの民の心も同じように集中したと思われます。

米国民も衝撃を経験してきました。南北戦争の始まりとも言われるサムター要塞攻撃、真珠湾攻撃、世界貿易センタービルにハイジャック機が突入した911事件、コロナ禍によるパンデミック、その他さまざまな大惨事がありました。世界中で同じような、あるいはもっと悲劇的な出来事が起こり、明るい未来を想像するのは難しい場合が多いです。

しかし、イザヤは、イスラエルの民に希望のビジョンをもたらしました。それは、人知を超えた神様の素晴らしいお考えによる明るい未来でした。“神様が最終決定権をお持ちです”イザヤが言おうとしているのは、『狼は子羊とともに宿り…、救い主が残される御民の残りの者のために大路を備え…、あなたがたは喜びながら救いの泉から水を汲む。』ということです。(編注:イザヤ 11:6、16、12:3)

今、私たちを取り巻く政治的あるいは社会的な絶望感は、救い主の来たるべき御国が放つ明るい光の中で消え去ります。『御国が来ますように。』と祈ります。

讃美歌 96 エッサイの根より

祈り 親愛なるお父様、イスラエルの民と同じように、私たちにも与えてくださった希望と約束のみことばに感謝します。私たちは、狼が子羊とともに宿り、神様のご支配によって、すべての悪が追放される日を待ち望んでいます。私たちの希望はあなたにあります。イエス様のお名前において、お祈りします。アーメン。

カリフォルニア州 マーセド / ブルース W・ローグ

10月9日(木)

聞きたい

聖書朗読 イザヤ書 35:1~6

その日、耳の聞こえない者が書物のことばを聞き、目の見えない者の目が暗黒とやみから物を見る。
イザヤ 29:18

ミーティング中に自分ではいいことを言ったつもりなのに、同じことをすでに他の人が言ったと指摘されるのは恥ずかしいものです。もっと恥ずかしいのは、意見を言ったあとで、それがミーティングのテーマではないと気付いたときです。また、「もう一度、言ってください」とお願いしたのに、「ああ、いいよ、別に気にしないで」と無視されると、本当にかっかりします。実は、こういったことは聴覚障害者によく起こることです。

私は重度の難聴が進行し、上記のような状況に遭遇することがあり、相手の身振りや唇の動きを注意深く観察することで、理解を深めようと努力しています。また、聴力を向上させるための機器にかなりの費用をかけています。そして、聴力が回復することを神様にお祈りしています。

イエス様が人々を癒された話が大好きです。マルコの福音書7:33で、イエス様が耳が聞こえない人の両耳に指を差し入れたように、私の耳にも指を差し入れてくださったらいいのと思います。イエス様はまだ私の耳に触れて癒して下さってはいませんが、必ず癒して下さいます。イエス様は再臨されます。そのときイエス様が私に与えてくださる新しい耳は、天使の歌、ラッパの音、そして賛美の叫びを聞くのです。何よりも素晴らしいのは、「おかえりなさい、わが子よ」という御声がはっきりと聞こえることです。

讃美歌第二編 56 主はその群れを

祈り 主よ。私の心の耳を開いて、今日、私の人生に対するあなたの呼びかけをはっきりと聞くことができますように。そして、あなたにだけ信頼することができますように。あなたを愛しています。イエス様を通してお祈りしますアーメン。

テキサス州 ヴィクトリア / デイナ・メレネス

10月10日(金)

何を第一とするか

聖書朗読 エレミヤ書 2:1~7

からだを殺しても、たましいを殺せない人たちなどを恐れてはなりません。そんなものより、たましいもからだも、ともにゲヘナで滅ぼすことのできる方を恐れなさい。

マタイ 10:28

時間は私たちに平等に与えられています。しかし、その平等に与えられた時間において、ある人たちは他の人たちよりも多くのことを成し遂げます。これにはいくつかの理由があると思います。しかし、そのカギとなるのは、目的を達成するために焦点を絞ることだと思います。人が一つの目的を持って、脇道にそれずに、そのゴールに突き進むことが出来るか、または脇道にそれてしまうかの違いで、多くのことが達成できるかどうかが決まるのではないのでしょうか。

預言者エレミヤは、当時の人々が持っている価値観は神様が求めている価値観ではないということをはっきりと宣言したのです。多くの人々は、毎週40時間、生活をするため、つまり収入を得ることに奔走します。お金は生活のために必要な物ではありますが、第一とするものではありません。1000年経ったら今のお金にどんな価値があるでしょう。もし今、この世で価値のあるものに固執して、私たちの時間・心・生活が疲弊してしまっているなら、私たちは神様のために生きていないと言えるのではないのでしょうか。

そうではなく、神様のみこころは何かを求めて、永遠に朽ちないものに向かって日々歩もうではありませんか。

讃美歌第二編 33 やすらかに眠らん

祈り 愛する主よ、どうぞ日々あなたのみこころは何かに焦点を当て、それらに向かって歩むことが出来るように助けて下さい。永遠に価値あるものに時間とエネルギーを注ぎ日々を送れるように導いて下さい。イエス様のお名前によって。アーメン。

テキサス州 ラボック / ロドニー・トーマス

10月11日(土)

神様が喜んでくださることとは

聖書朗読 エレミヤ書 33:6~11

聖霊が、鳩のような形をして、自分の上に下られるのをご覧になった。また、天から声がした。「あなたは、わたしの愛する子、わたしはあなたを喜ぶ。」 ルカ 3:22

神様はどんなことで喜んで下さるのでしょうか。神様はイエス様のバプテスマの際、『わたしはあなたを喜ぶ。』と仰いました。神様のイエス様への愛と喜びは、聖霊が鳩のような形をして下られた様子でも良く分かります。

使徒ヨハネが、神様がどれほど私たちを愛しておられるかを記しています。神様がイエス様を私たちの身代わりとして献げて下さった大なる痛みを伴う犠牲は、神様の私たちへの愛と喜びの大きさを表しています。『神は、実に、そのひとり子をお与えになったほどに、世を愛された。』(編注:ヨハネ3:16a)神様の私たちへの愛は、私たちが想像できないほどの愛です。

誰かが神様に引き寄せられ、悔い改め、キリストとともに古い自分が葬られ、新しく蘇らされる時、み使いは喜びの声をあげます。勿論、神様も喜ばれます。放蕩息子が帰って来た時の父親の喜びを思い出して下さい。父親は、直ちに放蕩して帰って来た息子のために祝宴を開いたのです。

私たちの内には聖霊が宿っています。私たちは溢れるばかりの神様の愛で満たされているのです。そして、神様が私たちに下さる喜びはあふれ出し、私たちが出会う人々の人生にも影響を与えずにはおかないのです。

ああ驚くべきイエスの愛よ 罪を飲みさる大みめぐみよ

めぐみの深さ広さ測りうるものなし

汚れに汚れし身もめぐみにて救わる

尊き御名をたたえよ たたえよ

—ハルドア・リレナス*

(*編注:ゴスペル賛美歌作家。1885-1959)

讚美歌 158 あめにはみつかい

祈り イエス様、私を愛して下さいありがとうございます。聖霊を感謝します。私の杯を満たして下さいありがとうございます。イエス様のお名前によって。アーメン。

テキサス州 ネダーランド / ジーン・ガン

10月12日(日)

ダニエルになる勇気

聖書朗読 ダニエル書 1:3~15

待ち望め。主を。雄々しくあれ。心を強くせよ。待ち望め。主を。 詩篇 27:14

ダニエルは三人の少年たちと共に選ばれて、バビロンに連れて行かれました。そして、王の食べるごちそうを食べ、王の飲むぶどう酒を飲み、宮廷で仕える者にふさわしく訓練されるよう命じられました。しかし、ダニエルは(ユダヤの律法に反するような)王の食べるごちそうや王の飲むぶどう酒で身を汚さないようにしようと決心しました。ダニエルは、宦官の長に、自分たちに10日間、野菜を食べさせ、水を飲ませて、王の食べるごちそうを食べている少年たちの顔色と見比べて下さいとお願いしました。10日後、ダニエルとその仲間たちは、王の食べるごちそう食べ、王の飲むぶどう酒を飲んでいるどの少年たちよりも、顔色も良く、立派な体格であることを証明しました。神様はダニエルたちが王に気に入られるようにされたのです。

フレデリック・ブフナー*は「神は悪い人に悪いことが起こり、良い人に良いことが起こるように操作するようなことはなさない」と言っています。(*編注:アメリカの作家、長老派の牧師、説教者、神学者。1926-2022)それと同時に、「神は私たちのうちに、神の救いによって変えられる可能性を与えて下さる」とも言っています。

ダニエルのように、私たちが困難に遭う時、イエス様が約束して下さいました聖霊が私たちに内なる力と勇気を下さいます。ですから、人生において私たちが時に直面する困難にもがく時、私たちは神様に信頼して恐れず進むことができます。私たちは一人ぼっちではありません。神様が良き方向へ変えて下さり、救いの道へと導いて下さいます。

讚美歌 67 よろずのもの とわにしらす

祈り 聖霊なる神様、あなたの御力により私たちと共にいて下さいますように。どうか、私たちに勇気、信仰、希望、平安をお与え下さい。イエス様のお名前によって祈ります。アーメン。

テキサス州 アビリーン / ジュディ・シバート